

## „Sämtliche Grundlagen haben wir vermissen lassen.“

Die 1. Herrenmannschaft des TuS Eicklingen verlor, ohne selbst eine einzige Torchance gehabt zu haben, verdient gegen die Gäste vom TuS Eversen/Sülze 0:9 (0:5).

Die Mannschaft aus Eversen/Sülze war den Hausherren in allen Belangen überlegen. Vor allem in der ersten Halbzeit wirkte das Team von Steven Hörske mut- und kraftlos. Man bekam das Gefühl, dass es, „... 4 Schritte zurück waren...“, so der Choach.



Dass die Nerven im Team des TuS Eicklingen Blank liegen, zeigte auch der völlig unnötige Platzverweis in der zweiten Halbzeit. „Eine Torchance hatten wir nicht. Sämtliche Grundlagen haben wir vermissen lassen. Immer zu spät und einfach nicht clever genug. Im Endeffekt hätte die Niederlage höher ausfallen müssen...“, so das Schlussresümee von Steven Hörske.



Mehr Fotos, Berichte und Videos auf Facebook unter „Fußball TuS Eicklingen“.

Jens Pflegshörl